

WiiU購入 (2014.3.26)

3月も後半になり気温も高くなり厚手のコートもいらなくらいになってきましたね(^◇^)

関東の方では桜が開花したとか・・・後2週間もすればお花見シーズン突入です!!!車を運転していても目に入ってくる、薄ピンクの満開の桜・・・想像するだけで気分はワクワクしてきますね!(^^)! ♪

「桜の花びら散るたびに～♪」コブクロさんの「桜」を口づさむ事が増えそうですねよ(^_^)

さて、先日ゲーム機WiiUを購入いたしました!なぜ購入したかという理由がありまして・・・。

院長のひとり言でも度々ご紹介させてもらってる通り、僕の趣味は「釣り」です(^o^)

3度の飯より釣りが好き!さすがにそれは大袈裟ですが、それに近いくらい釣りが大好きです♪

しかし、ただでさえ冬の海釣りは寒く忍耐力がいるのに、今年の寒さはなんですか・・・加古川に2度の積雪など、まさに異常気象です・・・今年の冬は寒すぎます(T_T)

一度、気合で人工島に行ったのですが、寒さに負け撃沈し、釣りに行けない休日が続いておりました(-_-;)

「魚が釣りたいなあ～」と言う気持ちを紛らわすために、釣りのDVDを見てイメージトレーニングなどしておりましたが、段々物足りなくなってきた時にWiiの「ファミリーフィッシング」というゲームを見つけたんです(^^)

イメージトレーニングの成果を次はゲームでと思い購入し、最初は所詮ゲーム・・・と侮っておりましたがなんの!なんの!楽しいではないですか\(^o^)/

「さおコン」と言うリールを巻く感覚が楽しめるコントローラーが付いており、海や川、湖など場所設定もたくさんあり、ミッションをクリアしてお金を貯め、竿やリール、エサを購入することで大物の魚を釣ることが出来るなど、大人も子どもも楽しめるゲームです。

この間、僕はアマゾン川でピラルクルを釣りました!(もちろんゲーム内ですよ^^;)

イメージトレーニングもばっちり!釣りゲームの腕も、外気温も上がってきました!

海が僕を呼んでいるような気がします!!いざ!海へ!!!

